

La société [LA MERIDIONALE](#) / **T** : 04.91.99.45.00 (siège à Marseille, CA : 109 M€, 484 salariés), compagnie maritime effectuant les trajets vers La Corse et la Sardaigne au départ de Marseille, a gardé son cap dans un environnement instable. Mieux sur un marché fret en hausse de 1,8 %, la compagnie affiche une croissance de 4,4 %, et de 7 % sur le segment passagers. Dans le même temps, son résultat opérationnel est passé de 5 à 7 millions d'euros. En l'absence de visibilité notamment sur la fusion entre [MCM](#) / **T** : 04.91.56.32.00 et [CORSICA MARITIMA, STEF](#) / **T** : 01.40.74.28.28, sa maison-mère, "s'emploiera à conforter la position de LA MERIDIONALE dans le cadre de la future organisation du service public de desserte maritime de la Corse", assurent Jean-Pierre SANCIER et Stanislas LEMOR. www.lameridionale.fr